



“Sheinbaum debe comportarse como Jefa de Estado, y no como porrista de morena”: Dip. Luna Ayala

Sentimientos encontrados causa Claudia Sheinbaum Pardo entre las mujeres panistas, ya que por un lado les dio alegría que sea la Jefa de Estado de México, pero por el otro ha causado decepción.

Así lo señala Noemí Luna Ayala, coordinadora panista en la Cámara de Diputados, quien le solicitó asuma su papel de Primer Mandataria y no replique la actitud de su antecesor en Palacio Nacional, quien era más militante y presidente.

“Las mañaneras han estado plagadas de mentiras, yo convoque a la Presidente que actué como Jefa de Estado y deje de ser una porrista de morena y del régimen, porque al final del día, y lo dijo con mucho dolor nos dio esperanza de ver a la primer mujer presidenta, para que siga actuando por órdenes de otros”, comentó.

Sobre el asunto de la votación entre los ministros de la SCJN en torno a la Reforma al Poder Judicial, su homólogo de morena, **Ricardo Monreal Ávila**, expuso “el ruido que pueda generarse con motivo de la resolución que emita la Corte nos tiene sin cuidado; nosotros reaccionaremos institucionalmente, pacíficamente, por la vía de la Constitución”.

Al tiempo que advirtió, “lo que nos preocupa es que los ministros de la Corte, que son los integrantes del máximo tribunal de justicia, se atrevan a violar la Constitución y a sustituir al Poder Legislativo. Eso sí es preocupante y grave, pero estamos preparados para dar respuestas institucionales”.

<https://lineapolitica.com/sheinbaum-debe-comportarse-como-jefa-de-estado-y-no-como-porrista-de-morena-dip-luna-ayala/>